



Participantes en el 'Makeathon' de Béjar en 2019. TEL

## Regresa el encuentro 'Makeathon' con un centenar de estudiantes

*Béjar*— La tercera edición del encuentro Makeathon regresará este fin de semana a Béjar después de dos años sin poder realizarse por las restricciones de la pandemia del coronavirus.

Este evento lúdico-tecnológico contará con una participación de un centenar de estudiantes y egresados de la Universidad de Salamanca y de otros centros universitarios de la Región junto alumnos del centro integrado de FP. El

albergue de Llano Alto servirá de punto de encuentro para el desarrollo de actividades que fomenten el talento en la búsqueda de soluciones tecnológicas en equipo. Se trata de una competición en la que se premiará las propuestas surgidas de este encuentro organizado por el servicio de inserción profesional, prácticas, empleo y emprendimiento de la Universidad a través del programa de Reindustrialización de Béjar. **TEL**